

**ВЕДОМОСТИ
КОНТРОЛЬНОГО СОВЕТА
В ГЕРМАНИИ**

Номер 14

31 марта 1947 года

**OFFICIAL OAZETTE
OF THE CONTROL COUNCIL
FOR GERMANY**

Number 14

31 March 1947

СОДЕРЖАНИЕ

Стр.

79. Закон № 44 от 10 января 1947 года об отмене постановления от 1. октября 1944 г., о чрезвычайных мерах касающихся прав аренды, эксплуатации земли и ликвидации задолженности в связи с тотальной войной".....	250
80. Закон № 45 от 20 февраля 1947 года об отмене законодательства о наследственных дворах и введении других положений, регулирующих сельскохозяйственные и лесные участки	256
81. Закон № 46 от 25 февраля 1947 года о ликвидации Прусского государства.....	262
82. Закон № 47 от 10 марта 1947 года о прекращении германских страховых операций за границей	263
83. Закон № 49 от 20 марта 1947 года об отмене германского закона от 14 июля 1933 года о конституции немецкой евангелической церкви	265
84. Закон № 50 от 20 марта 1947 года о мерах наказания за хищение и незаконное использование нормированных продуктов и товаров и документов на них	266
85. Закон № 51 от 31 марта 1947 года об изменении закона № 14 Контрольного Совета „О налоге на автомашины".....	267

CONTENTS

Pag*

79. Law № 44, dated 10 January 1947 Repeal of the Ordinance of 11 October 1944 Concerning „Extraordinay Measures on Leases, Agriculture Management, and Debtor Relief Caused by Total War".....	250
80. Law № 45, dated 20 February 1947 Repeal of Legislation on Hereditary Farms and Enactment of other Provisions Regulating Agricultural Forest Lands.....	256
81. Law № 46, dated 25 February 1947 Abolition of the State of Prussia	262
82. Law № 47, dated 10 March 1947 Termination of German Insurance Operations Abroad.....	263
83. Law № 49, dated 20 March 1947 Repeal of Reich Law of 14 July 1933 concerning the Constitution of the German Evangelical Church.....	265
84. Law № 50, dated 20 March 1947 Punishment for the Theft and Unlawful Use of Rationed Fordstuffs, Goods and Rationing Documents.....	266
85. Law № 51, dated 31 March 1947 Amendment to Law № 14 — Motor Vehicle Tax Law.....	267